

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan kasih karuniaNya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan baik. Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran PBL Berbasis Soal HOTS Menggunakan Media Kartu *Domino* Terhadap Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Pada Materi Bentuk Molekul”** disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Dr. Marham Sitorus, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi (PS) yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlah Silaban, M.Si, Bapak Prof. Dr. Wesly Hutabarat, M.Sc dan Ibu Dr.Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari penelitian sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Jasmidi, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA) dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terima kasih kepada guru-guru sekolah yang telah mendidik penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimi dan siswa/i di SMA Negeri 6 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada orangtua saya, Ayahanda Edu Pasaribu dan Ibunda Lamtiurma Sihombing, pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik dan menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga dapat memperoleh gelar Sarjana. Ucapan terima kasih juga kepada Kakak saya Elpa Atuti Pasaribu, S.Pd, adik-adik saya (Elfrida Romaito Pasaribu, Elisabeth Natalia Pasaribu dan Fajar Hasiolan Pasaribu) dan beserta Uak saya yang turut membantu saya.

Terkhusus ucapan terima kasih saya sampaikan kepada sahabat dan teman terbaik saya Wamimik Squad (Sukses Dunia Akhirat), Asri Wahyuni, Delima Serena, Destin Herlita, Rahma Xena, Ranap Octavia, Trima Dara, Siti Muzdalifah dan Yustia Novita yang memberikan dukungan dan warna terindah kepada saya sehingga saya lebih bersemangat dalam menjalani hidup ini. Serta teman-teman saya Azis Fahri dan Berry yang bersedia jadi teman saya dari SMA. Begitu juga saya mau mengucapkan terima kasih kepada Keluarga Besar Kimia Dik A 2016 untuk semua dukungan dan semangatnya selama ini. Tak lupa juga saya mengucapkan terima kasih kepada kawan saya yang kristen di Kimia Dik A 2016, Eko Marthin Sinaga, Esrida Hutahaean, Feby Aloina Br. Ginting, Felia Mutiara Br. Hutapea, Apri Situmorang, Martha Octavia Panjaitan, Bg Evrizal Hutahuruk dan Kak Novelyani Siregar yang mendukung saya dalam hal kerohanian. Saya berterima kasih kepada Benjamin Panjaitan, teman laki-laki saya dari KKN sampai sekarang yang mendukung saya dalam pengerjaan skripsi. Saya juga mengucapkan terima kasih kepada kawam-kawan KKN saya terkhusus Gibah Grup, Esrida, Okta, Linda dan juga Ros yang mendukung saya dan mendengar semua keluh kesah saya. Ucapan terima kasih kepada abang dan kakak saya kerohanian di gereja, serta kepada seluruh teman-teman, kakak, abang dan teman-teman yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang selalu memberikan senyuman hangat dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi saya ini.

Medan, Januari 2020

Penulis

Elsa Merry Pasaribu